

Fiscalía de O'Higgins investigará a Junaeb

Se abrió una causa de oficio por las irregularidades que detectó la Contraloría.

La Fiscalía de O'Higgins resolvió abrir una causa de oficio en relación a las irregularidades que detectó la Contraloría General de la República en las raciones de comida que la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) pagó, pero que fueron entregadas en un mínimo porcentaje a los estudiantes de la región.

De acuerdo a la Contraloría, el organismo dependiente del ministerio de Educación pagó más de 3.500 millones de pesos por apenas 284 raciones que se entregaron durante septiembre y octubre de 2022.

Por lo mismo, el Ministe-

rio Público abrió una causa por los presuntos delitos de fraude al Fisco y malversación de caudales públicos. Y ayer se confirmó que el fiscal jefe de Alta Complejidad de O'Higgins quedó a cargo de esta indagatoria.

La Contraloría instruyó el sumario tras detectar graves irregularidades vinculadas a la Junaeb. Específicamente, en lo concerniente al servicio del Programa de Alimentación Escolar.

Asimismo, a través de un informe, desde el ente contralor se indicó que los antecedentes serán remitidos al Consejo de Defensa del Es-



Raciones. Contraloría detectó anomalías. /GENTILEZA

tado, que también estudiará acciones legales.

Según un documento al que tuvo acceso Radio Bío Bío, la Junaeb pagó a la empresa Soser S.A. \$3.554 millones por 796 mil raciones, pero por razones aún no dilucidadas solo se entregaron 284.